

## résidences immobilier

Dans une impasse, au calme, à proximité direct du village et des plages, confortable Mazet type 2 pièces, se composant comme suit, l'entrée par une véranda de 19m2, cuisine ouverte sur le séjour, une chambre avec salle d'eau attenante, toilettes séparées. Terrasse, abri de jardin. Belles prestations, construction récente. Climatisation réversible. Nombreux rangements. Terrain arboré de 150m2 environ. Parking sécurisé. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

In a dead end, quiet, close to the village and the beaches, comfortable Mazet type 2 room apartment, composed as follows, entrance via a 19m2 veranda, kitchen open to the living room, a bedroom with bathroom Adjoining water, separate toilets. Terrace, garden shed. Beautiful services, recent construction. Reversible climate control. Plenty of storage. Wooded land of approximately 150m2. Secure parking. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

## **ANGELI IMMOBILIER**

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





